

Medienmitteilung

der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn
vom 16. September 2025

Online-Umfrage zu den mediterranen Nächten 2025

Die Stadt Solothurn führt vom 15. bis 29. September 2025 eine Online-Umfrage zu den mediterranen Nächten 2025 durch. Ziel ist es, die Erfahrungen und Anliegen von Gastrobetrieben, Anwohnenden und Gästen zu erfassen.

Vom 1. August bis am 6. September 2025 fanden die mediterranen Nächte in der Solothurner Altstadt statt. An sechs aufeinanderfolgenden Wochenenden durften die teilnehmenden Gastronomiebetriebe ihre Aussenterrassen bis 2 Uhr nachts geöffnet halten. Die Stadtpolizei berichtet von einem geordneten Verlauf ohne Zwischenfälle.

Da sich die mediterranen Nächte bis 2026 weiterhin in einer Pilotphase befinden, möchte die Stadt Solothurn mit einer Online-Umfrage Rückmeldungen sammeln. Die Teilnahme ist online möglich unter: stadt-solothurn.ch/mediterran2025. Die Umfrage läuft bis zum 29. September 2025.